



## Green Aysén convoca a más de 100 actores del turismo

*Este encuentro, apoyado por Corfo, subrayó el compromiso con la sostenibilidad y la colaboración entre emprendedores y expertos, consolidando a Aysén como un modelo de turismo respetuoso con el medio ambiente y la cultura local.*



Con la participación de Omar Valdez, Director Ejecutivo de [ONU Turismo Academy](#); Beatriz Barreal, representante de [Rivera Maya Sostenible](#) de México; Verónica Zambrana de Eco Mujeres Bolivia; y destacados exponentes nacionales, GreenAysén 2024 concluyó exitosamente en Villa Cerro Castillo, Río Ibáñez, evento que abordó el desarrollo sostenible del turismo en la región.

Organizado por la empresa especialista en turismo [Esquerré Consultores](#), con el apoyo de Corfo a través de la línea Viraliza Eventos y en colaboración con [Green Destinations](#), el encuentro se posicionó como una plataforma de intercambio de conocimientos y experiencias sobre turismo consciente. Las actividades incluyeron exposiciones, networking y talleres prácticos diseñados para proporcionar herramientas aplicables a los asistentes en sus prácticas profesionales.

Humberto Marín Leiva, director de Corfo Aysén, indicó que “un evento como este, que crea un espacio de diálogo entre expertos internacionales,

nacionales y emprendedores locales sobre la gestión sostenible del turismo en Aysén, es sumamente relevante para Corfo”. Detalló que este enfoque subraya el compromiso de Corfo con actividades productivas y el desarrollo sustentable. En sus palabras, “a través del programa Viraliza Evento, se fomenta la colaboración entre diversos actores del turismo”, lo cual resalta la importancia de integrar a los emprendedores locales en discusiones cruciales sobre el futuro del turismo en la región, alineadas con los objetivos de desarrollo sostenible del país.

Felipe Vera, vicepresidente de Green Destinations, también compartió su optimismo. “Esperamos que los resultados de este Summit inspiren a más regiones a adoptar prácticas de turismo sostenible que respeten y valoren tanto el patrimonio natural como el humano. Aysén, sin duda, es un destino que puede ser referente en estas materias”.

La actividad también contó la participación especial de Fernando González, ex tenista, medallista olímpico y hoy speaker en liderazgo que brindó una charla especial para los emprendedores de la zona.

Este evento contó con la colaboración de varias entidades vinculadas al turismo y la sostenibilidad, incluyendo el programa Transforma Turismo, PER Turismo Aysén, Amadeus, la Federación de Empresas de Turismo de Chile, el proyecto GEF Gobernanza Marino Costera, la Municipalidad de Río Ibáñez y la Corporación de Turismo Parque Cerro Castillo, entre otras.

La sistematización de la actividad y el registro estará disponible durante los próximos días en la página web del evento [www.greenaysen.cl](http://www.greenaysen.cl).

### EXTRACTO

En CAUSA ROL V-103-2024, caratulada "MILLAR/" seguido ante el Primer Juzgado de Letras en lo Civil de Coyhaique, ubicado en Calle Bilbao N° 777 de la comuna y ciudad de Coyhaique, sobre interdicción y nombramiento de curador para don CÉSAR HONORINDO MILLAR AGUILAR, cédula nacional de identidad N° 5.732.841-K, se cita a audiencia de parientes para el día 17 de septiembre del año 2024, a las 10:00 horas. La audiencia decretada precedentemente, se realizará en forma presencial en dependencias del Tribunal. Secretaria del Tribunal.

06 - 07 - 09 de septiembre de 2024